



## Opositores afinan sus estrategias

En el primer día del evento se reunieron figuras como las senadoras Lilly Téllez y Claudia Ruiz Massieu, los diputados Santiago Creel Miranda y Juan Carlos Romero Hicks.

Claudia Ruiz Massieu fue la primera en hablar. “Solamente articulando a la pluralidad de la sociedad mexicana, representada en distintas fuerzas políticas pero también con la ciudadanía, y creo que eso es un rasgo distintivo de lo que hoy —por lo menos que nos aspiramos a encabezar este proyecto— coincidimos: no basta con los partidos políticos, necesitamos incorporar la ciudadanía de una manera decidida”.

<https://pulsosp.com.mx/nacional/opositores-afinan-sus-estrategias/1646623>